

INSTITUTO INTERNACIONAL PARA EL DESARROLLO



Armando Veitía Serrano Graduado en Ingeniería en Instalación Energética Naval en la Academia Granma, Cuba en el año 2008. Es uno de los fundadores del Instituto Internacional para el Desarrollo (INTAL). Se ha desempeñado como profesor en el Bachillerato de Fisioterapia y Rehabilitación, impartiendo las asignaturas Matemática, Física y Química. Estudió y se graduó de Ingeniero en Sistemas en el INTAL.

Actualmente es el administrador y Director de las diferentes sedes que tiene la institución, realiza la coordinación de los estudiantes y profesores, garantizando la logística para el desarrollo de las actividades académicas.